

GRÜN!

BLAU!

GRAU!

Was braucht die Stadtlandschaft?

Kongress | 5. Juni 2024 | Saalbau Witten

BAUKULTUR NRW LÄDT EIN

Wie steht es um die grün-blaue Infrastruktur in den versiegelten Städten Nordrhein-Westfalens? Welches Grün brauchen wir für klimaresiliente Stadtlandschaften, was soll es leisten und wie pflegen wir es? Um diese Fragen geht es am Mittwoch, 5. Juni 2024, bei dem Kongress „**Grün! Blau! Grau! Was braucht die Stadtlandschaft?**“ von Baukultur NRW im Saalbau Witten. Gemeinsam mit Akteur*innen aus Forschung und Lehre, Politik, Planung und Praxis diskutiert Baukultur NRW über Planungs- und Umsetzungsprozesse, die den Stellenwert von Grün und Blau in den Städten stärken. Die vielfältigen Beiträge und Angebote an diesem Tag sollen ein nachhaltiges und schnelles Handeln für unsere lebenswerten Städte fördern.

Grün! Blau! Grau! Was braucht die Stadtlandschaft?

5. Juni 2024 | Einlass 9.30 Uhr | 10 bis 17 Uhr

Saalbau Witten | Bergerstraße 25 | 58452 Witten

Um Anmeldung bis Freitag, 31. Mai 2024, wird gebeten.



Anmeldung und Information

baukultur.nrw/gruenblaugrau

Baukultur NRW wird gefördert vom:

Ministerium für Heimat, Kommunales,
Bau und Digitalisierung
des Landes Nordrhein-Westfalen

